



Oficina de Desarrollo
de las Telecomunicaciones (BDT)



Ref.: Circular BDT/DNS/DGS/077

Ginebra, 1 de marzo de 2021

- Administraciones de los Estados Miembros de la UIT
- Organismos Reguladores
- Miembros de Sector del UIT-D
- Instituciones Académicas

Asunto: Invitación para participar en y contribuir a las celebraciones del Día Internacional de las Niñas en las TIC de 2021

Muy señor mío, muy señora mía:

Me complace informarle que el Día Internacional de las Niñas en las TIC celebrará su 10º aniversario el próximo 22 de abril de 2021. En este año especial, el tema del Día de las Niñas en las TIC es "*Conectar a las niñas, crear futuros más brillantes*", y estamos ampliando nuestras actividades más allá de un solo día, para reflejar un compromiso a lo largo de todo el año con las niñas que contribuirán a configurar el futuro mundial.

Desde hace un decenio, el Día de las Niñas en las TIC se celebra en todo el mundo con el decidido liderazgo de los Estados Miembros de la UIT. En este sentido, les invito a contribuir a la celebración de 2021 organizando programas, formaciones y actividades durante el año y trabajando con otros socios en su país para conseguir la máxima repercusión y llegar a más niñas. Está disponible [en línea](#) una colección de herramientas sobre posibles actividades de las niñas en las TIC, junto con los planes de activación de los medios sociales para 2021, para referencia.

Como nos han demostrado los confinamientos y los cierres de las escuelas durante la pandemia de la COVID-19, la brecha digital mundial ha limitado o impedido las oportunidades de aprendizaje de dos tercios de los niños del mundo. Estos niños, que no tienen acceso a Internet en casa, están perdiendo oportunidades de aprendizaje cruciales relacionadas con la ciencia, la tecnología, la ingeniería y las matemáticas. Los datos desglosados por género nos muestran que, en este contexto, las niñas han quedado aún más rezagadas que los niños. Allí donde encontramos pobreza extrema, vulnerabilidad económica y crisis es donde encontramos las mayores disparidades de género en la educación. Mientras que muchas niñas podrán continuar con su educación una vez que las puertas de la escuela vuelvan a abrirse, algunas nunca podrán volver a la escuela.

Por eso nos hemos comprometido a apoyar y ampliar el programa de las Niñas en las TIC. Este año más que nunca, debemos inspirar a las niñas para que vean un futuro más brillante a través de la formación en ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas. Gracias al acceso en línea, a la educación en competencias y a la formación en herramientas digitales, pueden dotarse de las habilidades necesarias para pensar lateralmente, resolver problemas e innovar. En una época marcada por los avances tecnológicos, contar con los conocimientos necesarios para manejar, utilizar y crear soluciones tecnológicas y científicas es fundamental para el progreso de los jóvenes y esencial para la salud, la educación, la capacidad de expresión y el empoderamiento de las niñas y las mujeres.

Por lo tanto, este año, la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) y sus socios están planeando una serie de campañas para fomentar la presencia de las niñas en los canales de las redes sociales, así como una celebración mundial de 10 días.

Espero poder contar con su apoyo para participar y contribuir a las celebraciones internacionales de 2021 de las Niñas en las TIC y para involucrar a los principales modelos de conducta, a las partes interesadas y a las representantes de las niñas en su país para conmemorar esta celebración internacional de todo un decenio.

Para obtener más información sobre el programa, compartir detalles de los eventos que está organizando y confirmar su interés en unirse a nuestras actividades en todo el mundo, póngase en contacto con la Sra. Carla Licciardello, Coordinadora de Inclusión Digital en girlsinct@itu.int antes del 16 de marzo de 2021.

Espero verle en línea durante los próximos meses.

Atentamente,

[Original firmado]

Doreen Bogdan-Martin
Directora